

衆議院予算委員会ニュース

平成 28.1.12 第 190 回国会第 3 号

1 月 12 日（火）、第 3 回の委員会が開かれました。

1 平成 27 年度一般会計補正予算（第 1 号） 平成 27 年度特別会計補正予算（特第 1 号）

・安倍内閣総理大臣、麻生財務大臣、岸田外務大臣、馳文部科学大臣、塩崎厚生労働大臣、森山農林水産大臣、林経済産業大臣、石井国土交通大臣、丸川環境大臣、中谷防衛大臣、菅国務大臣（内閣官房長官）、河野国務大臣（行政改革担当）、島尻国務大臣（沖縄及び北方対策担当）、甘利国務大臣（経済財政政策担当）、加藤国務大臣（一億総活躍担当）及び遠藤国務大臣（東京オリンピック競技大会・東京パラリンピック競技大会担当）に質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

玉 木 雄一郎君（民維ク）

- ・消費税の軽減税率制度において財源の多くが高所得者に使われることから、給付付き税額控除も含めて低所得者対策を再度検討すべきではないか。
- ・三世同居を促進することと出生率の向上の関連性及び三世同居に対応した良質な木造住宅の整備の促進事業に係る補助金の申請に三世同居を要件としていない理由について伺いたい。
- ・平成 27 年度補正予算において、平成 25 年度補正予算に計上されていた国立スポーツ科学センター（J I S S）本館出入口自動ドア等改修工事の予算と同様の予算が計上されていることから、平成 27 年度補正予算に 2020 年東京オリンピック・パラリンピック関係予算は無いとする遠藤大臣の答弁は誤りではないか。

大 西 健 介君（民維ク）

- ・宮城県内の指定廃棄物最終処分場の建設に関し、丸川環境大臣が月内にも宮城県を訪問する必要があるのではないか。
- ・男性国会議員の育児休業取得について、世間や一部の閣僚、自民党内で賛否両論あるが、安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。
- ・沖縄の米軍基地移設問題と沖縄振興予算をリンクさせる考えはあるのか、島尻沖縄及び北方対策担当大臣に伺いたい。

西 村 智奈美君（民維ク）

- ・厚生労働省等による正規雇用者数及び非正規雇用者数の統計資料を基に政府が作成している「正規の雇用者数と非正規の比率」には恣意性が感じられるため、そ

の作成方法を見直す必要性について伺いたい。

- ・軽減税率は低所得者より高所得者の方が恩恵を得ることになり逆進性をより強めるため、低所得者のための措置として給付付き税額控除も含めて再議論する必要性についての麻生財務大臣の見解を伺いたい。
- ・一億総活躍社会に関する意見交換会の際に提示された「伝統的家族の出生力」によると、妻方の親と同居・近居した場合の出生率が低下していることに対する加藤一億総活躍担当大臣の見解を伺いたい。

緒 方 林太郎君（民維ク）

- ・北朝鮮の核実験に対する政府の対応及び、その対応が拉致問題へ与える影響等について、安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。
- ・慰安婦問題に関する日韓合意にある「心からのおわびと反省の気持ち」部分について、改めて安倍内閣総理大臣が発言する必要性について伺いたい。
- ・慰安婦問題に関する日韓合意において、在韓国日本大使館前の少女像の移転は「最終的かつ不可逆的な解決」において必然なのか、岸田外務大臣に伺いたい。

福 島 伸 享君（民維ク）

- ・T P P 交渉の大筋合意に関し、本当に交渉の最終局面まで重要 5 品目を守るための努力がなされたのか。
- ・T P P 対策の規模を議論するため、農林水産業の体質強化対策及びその効果の見込み等、前提条件を付せず関税を撤廃した場合の国内影響額を公表する必要性について、安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。
- ・平成 27 年度補正予算において計上されている T P P 対策予算は、旧来型の農業対策である。同補正予算から同対策予算を除外する必要性について、安倍内閣総

理大臣に伺いたい。

井坂信彦君（民維ク）

- ・国会議員定数の削減が行われなかった場合でも、消費税率 10%への引上げは行うのか、安倍内閣総理大臣の所見を伺いたい。
- ・国家公務員給与決定の在り方について、人事院勧告制度を根本的に見直し、国の財政状況を踏まえ決定する制度に改めるべきと考えるが、河野行政改革担当大臣の所見を伺いたい。
- ・長時間労働を法規制することが、アベノミクス「新・三本の矢」すべてに有効な施策であると考えているが、安倍内閣総理大臣の所見を伺いたい。

笠井亮君（共産）

- ・中国を含めた国際社会が一致して北朝鮮を対話のテーブルにつかせるための制裁を科す必要があると考えるが、岸田外務大臣の所見を伺いたい。
- ・軍事作戦の強化がISILの壊滅につながるかの認識を持っているのか安倍内閣総理大臣に伺いたい。
- ・2015年はソマリア海賊事案の発生件数がゼロとなったにもかかわらずなぜ自衛隊はジブチに活動拠点を置き続けるのか、中谷防衛大臣に伺いたい。

赤嶺政賢君（共産）

- ・名護市辺野古の廃弾処理場では真夜中でも大きな騒音が発生している。このような事態に対して政府はどのように対処するつもりなのか。
- ・辺野古へ基地を移設した場合、名護市内に現存する着陸帯を使用した訓練はなくなるのか。なくならないならば、より騒音が増えるのではないのか。
- ・米軍普天間基地において早朝、夜間の訓練は行わないとの協定が守られていないのはなぜか。なぜ政府は守らせようとししないのか。

下地幹郎君（おおさか）

- ・おおさか維新の会が目指す提案型責任野党についてどのように思うか。また、参議院選挙前における憲法改正に向けた考え方について安倍内閣総理大臣の所見を伺いたい。
- ・予算委員会の質疑時間の割当を巡る野党間の協議において、おおさか維新の会へ不公平な配分がなされたことについて安倍内閣総理大臣及び菅内閣官房長官の所見を伺いたい。

重徳和彦君（結集）

- ・数十年後を見通した我が国の最大の課題について、安倍内閣総理大臣の所見を伺いたい。
- ・年金生活者等支援臨時福祉給付金を撤回して、「増子化」社会への先行投資又は国の債務残高の減少に充てるべきと考えるが、安倍内閣総理大臣の所見を伺いたい。
- ・アベノミクスの果実の均てんのための年金生活者等支援臨時福祉給付金の支給は、「民間投資を喚起する成長戦略」等を目指すアベノミクスからの転換と考えられるが、安倍内閣総理大臣の所見を伺いたい。